



ハーフバースデーおめで とう。切迫早産で2カ月 入院し、小さく産んでし まった…と悩んだ日もあ りましたが、とっても大 きく育ってくれました。 医療従事者の皆さま、本 当にありがとうございま

人口 79,526 人 (65 人)

男:40,254人(45人)/女:39,272人(20人)

世帯 32,734世帯(81世帯)

令和4年11月1日現在、市民課調べ

)内は前月比。減少の場合のみ▲印を記載。住民基本 台帳と外国人登録(登録者数 3,730 人)をもとに算出。

378 人目の笑顔さん

7 NGO VAN VINHER



「わが家の天使たち」、「笑顔をさがして」、 「あの日あのころ」掲載希望の方は、 広報広聴係まで申し込みください。 Tel 83-8100 FAX83-5896





政治経済・文化の中心地である「都市」には多くの人が集まり、世界では、約半数の人 一方、地方では、都市部への人口流出や、高齢化社会が深刻な問題となっています。 住みやすさの基準は、安全性・医療の充実・文化や教育・インフラ・自然環境などさ

自分が住んでいる街の魅力を考える

- コミュニティバスやデマンドタクシーを使っ た公共交通ネットワークの構築
- 木造住宅の耐震診断助成、耐震改修・建替助



身近な公共交通「いちごバス・いちごタクシー」

ちごタクシー」を運行しています。また、令和5年春から中心 通じて、すべての人が住み続けられる持続可能な都市の実現を





「いちごバス」

令和4年度 全国学力・とちぎっ子 学習状況調査 真岡市ゆかりの選手が大奮闘いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会

